

市政情報

相談の案内

求人・募集

案内

セミナー
発表・鑑賞

スポーツ

健康・催し

福祉
公民館

高齢者
中央図書館

子育て

コラム

フォト
ニュース



11/5 光と音に包まれて

かわにし音灯り実行委員会が、キセラ川西せせらぎ公園で「かわにし音灯り2022—想いをつむぐ夢と希望」を開催。約5,000基のキャンドルが市民の手によって点灯されました。音楽ステージや飲食ブースなども設置され、訪れた多くの人を楽しんでいました。



10/18 復興支援の感謝状受け取る

東日本大震災の復興支援で、市は宮城県女川町に令和2年度まで10年間市職員を派遣。市役所を訪れた須田善明女川町長から、感謝状が贈られました。



10/25 ママさんバレーで全国へ

「川西ハートクラブ」が、全国ママさんバレーボール冬季大会県予選会で優勝。全国への切符を手に入れました。市長を表敬訪問し「一丸となり良い結果を出したい」と話しました。



10/22 花と緑あふれるまちへ

キセラ川西せせらぎ公園で、都市緑化祭とキセラ★フェスタを開催。草花の交換会や、事業者によるスポーツやアウトドアのブースが展覧され、にぎわっていました。



10/26 水泳で五輪選手めざす

市在住の中学生小林愛さんが全国中学校選手権水泳競技大会で6位に入賞し、市長を表敬訪問。「五輪出場選手になるために頑張ります」などと今後の目標を語りました。



10/22 肌で感じて環境を学ぶ

川西小学校区コミュニティ協議会環境部会が、猪名川で自然体験学習を実施。水質を調べたり、水生生物を観察したりするなど、環境保全の大切さを学ぶ機会となりました。



10/30 夢乗せて発車オーライ

能勢電鉄(株)が平野車庫で「のせでんレールウェイフェスティバル」を3年ぶりに開催。電車運転・車掌体験などに多くの子どもが参加し、憧れののせでんを満喫する様子が見られました。



10/15 空き家アプリが大臣賞

市と市民、事業者が協働して開発した、空き家の流通を促し、活用できるアプリ「空き家しらべーたー」。効果や功績が認められ、国土交通大臣賞を受賞しました。



11/10 みんなで乗ってバス守ろう

市と阪急バス(株)が、キセラ川西プラザで小学生に「バスの乗り方教室」を開催。交通ルールをはじめ、暮らしの中の公共交通の役割や重要性を学び、利用することの大切さを知りました。